
CITÉ DE DORVAL 
 

 
 

AVIS PUBLIC 
 

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DE LA CITÉ DE DORVAL 
 
Avis public est par les présentes donné qu’une séance extraordinaire du conseil 
municipal sera tenue le lundi 3 avril 2023 à 19 h à la chapelle de la résidence « Quatre 
Vents » située au 12, avenue Dahlia, Dorval afin d’adopter une résolution de demande 
d’appui financier auprès du gouvernement provincial de la part de divers organismes 
paragouvernementaux pour la création d'un lien de mobilité active entre le rond-point 
Dorval et l'aéroport Pierre-Elliot Trudeau.  
  
Lors de cette séance extraordinaire, les délibérations du conseil et la période de 
questions porteront exclusivement sur ce sujet. 
 
 
DONNÉ A DORVAL, ce 29 mars 2023. 
 
(signé) Me Julia Levitin 
Greffière adjointe 
 
 
 
CITY OF DORVAL 
 

PUBLIC NOTICE 

SPECIAL COUNCIL MEETING OF THE CITY OF DORVAL 

Public notice is hereby given that a special council meeting will be held on Monday, 
April 3, 2023, at 7 p.m. at the chapel of the “Quatre Vents” residence, located at 12 Dahlia 
Avenue, Dorval, to adopt a resolution of request for financial assistance from the 
provincial government on behalf of various paragovernmental organizations for the 
creation of an active mobility link between the Dorval roundabout and the Pierre-Elliot 
Trudeau airport. 

During this special meeting, the Council’s deliberations and the question period will focus 
exclusively on this matter. 

 
GIVEN AT DORVAL, this March 29, 2023.    
 
(signed) Me Julia Levitin  
Assistant City Clerk 


